



Cukup dari LKPP, Tak Perlu Tunggu KPK

JOGJA, Radar Jogja - Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Jogja mendesak Pemkot Jogja untuk bertindak cepat terkait proyek salurah air hujan (SAH) yang mangkrak. Terutama setelah turunnya rekomendasi dari Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/jasa Pemerintah (LKPP).

Koordinator Forpi Jogja, Baharuddin Kamba mengatakan hasil pemantauan kemarin tak banyak yang berubah dari pemantauannya beberapa waktu lalu. "Lubang bekas galian tetap masih menganga dan nampak jentik-jentik nyamuk yang ada digenangan air," katanya usai pemantauan di lokasi proyek SAH Jalan Babaran, Batikan, Tahunan, Umbulharjo, Jogja, Kemarin (2/10).

Diektahui proyek SAH yang menggunakan anggaran APBD



WENGA ATRA RA PUSPITA / RADAR JOGJA

TAK BERUBAH: Koordinator Forpi Jogja, Baharuddin Kamba memantau proyek SAH di Jalan Babaran, Batikan, Tahunan, Umbulharjo, Jogja, Kemarin (2/10).

Kota Jogja sebesar Rp 8,3 miliar itu terhenti, setelah operasi tangkap tangan KPK pada jaksa dan pengusaha pemenang tender, Agustus lalu. Sejak itu proyek dihentikan pekerjaannya.

Kamba menyebut, surat rekomendasi dari LKPP yang meny-

takan pemutusan kontrak dengan pihak kontraktor yang bermasalah ternyata tidak cukup bagi Pemkot karena masih menunggu rekomendasi atau petunjuk dari KPK sebagai landasan hukum bagi Pemkot untuk melanjutkan atau tidak proyek rehabilitasi SAH tersebut. "Saya kira sudah cukup rekomendasi itu, karena KPK juga belum bisa memberikan kepastian," tegasnya.

Warga sekitar proyek, Barmadi menuturkan bahwa tiga hari sebelumnya ada petugas pemkot yang datang memantau pekerjaan SAH sekaligus menjanjikan sesuatu ke warga. "Ada kemarin yang datang kesini bilangnya dua minggu mau dimulai, itu benar apa cuma ngeyem-yemi. Kami kan cuma warga iya-ya saja," bebernya. (cr15/pr/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			
3. Bagian Layanan Pengadaan			

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005